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あなたが 鍵です
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1985～86年度

RI公腫 エドワードFカドマン
No.2 (1985～86)

ニー

第146回例会昭和60年7月9日（火） 塁

ilｻをこ持参下さい。

3 ロータリーの友7月号が来ておりますの

で、おりi,}りにお持ち下さい。

◇バナー披露

東求城北RC、東京新宿RC(堀場君）

◇1984～85年度100％出席記念品贈呈

◇菊池会長挨拶

◇“奉仕の理想”

◇出席報告

会‘」 55(56）名 出席47名

出聡率 85.45妬
I)il l'il 7)121J (修iE出席率)96.36%
◇ビジター紹介 17名

◇お誕生日祝福

二輪燭（6／22）、菅原夫人（6／26）、小池夫

人（7／9）、鷲野,ｲ_i(7/11)

◇ニコボックス

大谷和雄君2年拷出席を記念して。早退

させて頂きます。

成田良治君3年皆出附を記念して。早退

させて頂きます。

三輪 康君3年皆出席を記念して。お誕

生日祝。

菅原宣彦君小池宗君

夫人お誕生日祝。

鷲野義明君お誕生日祝。
水野民也君25年皆出席を記念して。

林 淳三君菊池昭元君、黒須一夫君、

佐野 寛君、杉山貞男君竹内真三君
寺沢竹三郎君3年皆出席を記念して。

秋山茂則君、青山敏郎君深見 章君
加藤敏昌君、小林正幸君、大口弘和君

尾関武弘君斉藤康二君鈴木正男君、
和田正敏君2年皆出席を記念して。

原富士雄君木全昭一君、松藤国弘君

永井正義君、太田 茂君、笹野義春君
1年皆出席を記念して。

◇宮尾幹事報告

1． 本日例会終了後、 3委員会（会員増強、

臓業分揃、会風選考）の方は葵の間に、親

｜縢活励委風会はそのままお残り下さい。

2． 次回はガバナー公式訪問ですので、全会

風の出席をお願い致します。又、クラブア

センブリーにご出席頂く方は、 クラブ計噸

漸く梅雨明け、いよいよ暑い暑い夏の到来

であります。

先週は吉田分区代理より、奉仕とはロータ

リーアン各自の自覚によるものであり、其の

礪仕活動は吾々の身辺に沢山ある事を教えて

頂きました。又分区代理のホームクラブ連続

出席12091m1と云う驚意的記録は、健康や日粥

生活の上で、並々ならぬ努力と意志の強さか

らつくられた結果であると思います。さて、

拷さんは如何な物でしょう。当クラブに於て

も先侭、皆出席者で表彰された皆さん、お目

でとう御座居ます。今后10年、20年と記録を

吏新されん事を願っております。さて、今年

度私の基本的クラブ運営は理事会及び会員諸

兄のコンセスサスを得ながら運営をすると萄

う噸です。そして今年度の計画第’は、会員

皆さんが例会や地区行事、クラブ活動等、あ

らゆるものに積極的に出席参加しようとする

怠識の高揚であります。参加する事によりあ

なたの個人が鰹かれ、親睦と友情が深まり、

そこからクラブ奉仕が始まり、その会員の善

怠は社会奉仕、職業奉仕へと発展し、更に広

くは|81際理解、倒際奉仕へと発展するのであ

ります。故に私は今年のテーマを「あなたの

参加で.」と定め、会員諸兄の参加を要望した

のです。どうか皆さん、ご協力下さい。第2

としては諺に「停滞は衰退と死の始り」と云

われます様に、今年度、R1カドマン会長も

！~あなたが鍵です」をテーマに、増強拡大を

要剰されて居ります。ロータリーの目的がロ

へ
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とした処．女房に見つかりスト･ソプ。その時

の1回です。

千穂BCが誕生した9月に1週間、 11月に

10日の入院をした時でも、途中でm;lkeup

を致しました。

地区での諸行覗がありますと100%オーバ

ーの月もあり、およそ1400回はロータリーで

時間を過ごしてきた嫌に思います。

◇ガバナーご紹介

一タリー精神を得た人を一人でも多く作り、

住みよい社会を作る事であるぼら、ロータリ

ーは止まる事なく増強拡大が要求され、当ク

ラブも10名程の若い人を増強し、益々活況猟

れる、楽しいクラブにと考えています。第3

は、財間基金寄与率の向上。第4は社会奉仕

に於いて、極力お金の掛らない労働力提供に

よる奉仕の開発と実行。第5は今年度のトッ

プクラブ事業ともなる、クラブ海外姉妹提携

の継承です。菅原特別提携委員長のクラブ愛
のもとに、情熱をかけ積極的な努力により、

その目的達成も後一歩と云う処まで参りまし

た。菅原委員長を始め委員の皆様の御努力に

対し、感謝と敬意を表します。今年も之を継

承して前向きに取り組み、会員皆様のコンセ

ンサスを得ながら結実を計る所存です。尚、

今年疫は交換学生をお世話する蕊にもなりま
た。年度初めに当り、クラブ運営、活動の一
端を申し上げ、御理解御協力をお願い致しま

す。来週は稲田ガバナーの訪問ですぐ，例会前

の懇談会から例会、更にアセンブリーに至る

まで有意義な御指導を受け、理想的なクラブ

発展に努力したいと思います。皆さんの全員

参加をお願いし本日の御挨拶と致します。

◇菅原姉妹クラブ特別委員会委員長報告

特別委員会による海外姉妹提携に至るまで

の活動、及び経過報告。尚、 6月30日をもっ

て現在の委員会を解散し、新しいメンバー撒

成は理事会で計られます。

◇歴代会長より一言 水野民也君

霧"←ゞ｡‐
いよいよ、ガバナーとしてごあいさつ申し

上げる日がやって参りました。文字通り、身

の引きしまる思いが致します。浅学非才、若
稚ではございますが、私なりにベストを尽く

す覚悟でおります。この－年、どうかよろし

くご指導ご協力の程お願い申し上げます。

私の方針

◎本音で誇り合いましょう。

◎無駄を省いて、スピードを聴亜しよう。

◎寵箱の隅をつつかないこと(，

◎Lea(1e'､smust be readel･s.

◎ロータリーは余裕があり、ストレス（生き

る力）であるべきこと。

〔プロフィール〕
生年月日昭和2年12月14日

現住所名古屋市北区山田北町12-28

〒462

《経 雁》

昭和28年名古屋大学医学部卒業

昭和29年インターン終了、医師免許取得

フルブライト交換学生として米国

留学一般外科研修

昭和35年名大第一外科助手血管外科専攻

昭和40年愛知県済生会病院外科部長

昭和47年医疲法人愛生会上飯田第一病院院

長となり現在に至る。

公 職名古跨市睡師会理事・愛知県病院

協会理事・愛知県外科医会理jji ･

日本熱傷協会理事

《ロータリー雌》

昭和49年 名古屋空港llC入会

昭和53～54年同会長

昭和57～58年尾張第2分区代理

昭和59～60年第260地区大会蚕貝還

昭和59年9月第260地区カバナーノミニー
ポール・ハリス・フェロー

米山功労者

（ガバナースレターより）

◇次回例会（7月16日）
ガバナー公式訪問の為、 ‘撒瀧はございません。

一

一

この前の例会で吉田分区代理の1200余回の

ホームクラブ皆出席をされ事をお聞きし、全

く感心を致しましたが、彼の父上も同じ名古

屋RCで、お亡くなりになるまでずっとホー

ムクラブ皆出席を続けてこられ、二代の計を

致しますと3000回近くなるのではないでしょ

うか。

私自身もホームクラブではございませんが、

100%出席を戴いたのが今日で25回目です。

東クラブの例会が昨日の月I雁で1290回目にあ

たり、私もその間、 1回だけさぼりました。

新入会員歓迎会の帰り､玄関先で転び、 I喉を

打って入院。 5日目位でしたか、どうしても

例会に出席したく、院長の内諸で出かけよう
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